

lundi, 28 octobre 2013 09:46

Syrie, Bandar Sultan et un énième plan !!

IRIB – Décidément le prince Bandar ne manque pas d'imagination ni d'idées !

Surtout quand il s'agit de la Syrie ! A en croire le New York Times, Bandar ben Sultan, a élaboré un nouveau plan pour décupler le nombre de terroristes étrangers en Syrie surtout des terroristes saoudiens. Dans un article sur les derniers développements dans les relations Riyad-Washington, le New York Times écrit : l'Arabie est furieuse contre les politiques de l'administration américaine ; les tensions entre les deux pays ont porté préjudices aux rapports de Washington avec son principal allié dans la région. « Les responsables saoudiens reconnaissent que leurs efforts visant à accéder à une stratégie de substitut en Syrie est aux antipodes de la vision américaine, souligne le NY Times, qui fait ensuite référence aux déclarations des autorités saoudiennes, qui ont opté pour un virage entier et une diplomatie d'écart des Etats-Unis. Or, comme le fait remarquer le NY Times, « leurs options sont restreintes ».

« L'Arabie s'appuie à propos de la technologie pétrolière et ses achats en armements aux Etats-Unis, ce alors que des pays tels que la France ou l'Inde qui pourraient entrer en interaction avec l'Arabie, ne seraient en mesure que de l'aider de manière limitée, ajoute le NY Times, qui note ensuite ce point : selon les diplomates qui ont rencontré ces jours-ci le prince Bandar, le chef de l'appareil de renseignements saoudien, il semblerait plus que jamais, Bandar ben Sultan soit aux prises avec la crise syrienne, et il est en train d'augmenter en Syrie les éléments armés terroristes étrangers. Selon le NY Times, pour l'heure quelque 3 à 5 mille terroristes étrangers sont actifs en Syrie, dont 800 sont d'origine saoudienne, et agissent directement sous le commandement de Riyad. Selon les propos des responsables américains, Bandar Ben Sultan envisage d'en doubler le nombre en six mois.



Cela ne suffisant pas, alors que sur la scène internationale, les démarches se poursuivent pour préparer la conférence de Genève-2 en novembre afin de trouver un règlement négocié à la crise syrienne, l'Arabie cherche entraver cette conférence en menaçant les Etats-Unis, un des protecteurs de cette assise, de limiter ses coopérations avec Washington en raison de sa prise de position envers la Syrie et l'Iran.

Une source bien informée des politiques saoudiennes a précisé dans un entretien avec Reuters que Bandar ben Sultan a annoncé aux représentants des Etats européens que son pays limitera ses rapports avec les Etats-Unis en protestation à la position de Washington vis-à-vis de Damas et de Téhéran.

Bandar ben Sultan a également déclaré à l'adresse des diplomates européens que les Etats-Unis avaient échoué dans leurs projets concernant la crise syrienne et le dialogue israélo-palestinien ; c'est donc pour cette raison qu'ils essaient de compenser ces échecs en se rapprochant de l'Iran. Ce alors que Washington n'a pas soutenu l'Arabie qui a aidé le régime bahreïni dans la répression de la révolution du 14 février à Bahreïn, toujours d'après la même source, qui a ajouté : de tels propos sont indubitablement confirmés et soutenus par le roi d'Arabie, Abdallah ben Abdelaziz.

Bandar a ensuite déclaré à l'adresse des diplomates européens qu'il avait décidé de restreindre ses coopérations avec les Etats-Unis ; quoique les relations américano-saoudiennes soient étroitement liées, Riyad a l'impression que Washington est en train de se rapprocher davantage de Téhéran,

ajoute la même source.

D'autre part, après le déplacement de Zahran Alloush, chef du groupe terroriste « l'armée de l'Islam » à Rif de Damas, en Arabie à l'époque du Hajj, il semble qu'Alloush a reçu ses ordres des responsables saoudiens à propos du dossier syrien, il a rencontré un nombre d'officiers de renseignements saoudiens et il a examiné avec eux les derniers développements sur le terrain en Syrie et comment l'Arabie pourrait les influencer notamment que Riyad figure parmi les détracteurs acharnés de la Conférence de Genève. De même les sources bien informées ont confirmé qu'Alloush lors de son déplacement en Arabie, a une eu une rencontre avec Cheikh Soleyman Al-Aaloun, le mufti saoudien, célèbre pour son soutien sans ambages aux groupes salafistes.

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer
